
献血・献眼登録奉仕

　今年度、第１回目の献血・献眼登録・骨髄バンク登録・臓器移植カード配布が、朝から日射しがきつくアスファルトの
照り返しの中行われ、採血：１３６名、献眼登録：３４名、骨髄バンク登録：１８名、移植カード配布：２５０枚でした。
　暑い中採血に訪れて下さった皆様に心より感謝申し上げます。

平成２７年８月２日（日）　イオンモール新居浜にて　

９月第2例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）
第２６回中学生英語スピーチコンテスト（文セン）
PR広報委員会（１８：３０～事務局）

　クールビズが言われるようになって１０年になるそうだ。ノーネクタイ、半袖シャツ、ジャケットなしで仕事してもOK。
軽装が受け、暑い夏も軽快に仕事がはかどる。エアコンの設定温度を高めにしてもなんとかなる。
　今、我がクラブで言えば半年間クールビズになっている。ただこのことにより例会の雰囲気はフォーマルとは言えなくなった。
例会は元来、正装ではなかったのか。空調の効いたところでの例会はクールビズでなくてもいいのではなかろうか。
　更に仕事上の制服だから作業着でもOKということになると病院の先生は白衣でもいい、自動車屋さんはつなぎの作業服でいい
ということになるが。／塩見秀晴
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国際会長テーマ （命の尊厳と和）

会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン

We Serve

編集後記

月

火

水

火

木

金

土

日

金

月

月

水

火

木

水

月

火

日

火

水

木

金

土

日

水

木

金

土

土

日

９月第1例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）
青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

ゴルフ部会（9 : 5 0 ～ 新居浜ＣＣ）

5 5 周年特別委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

336-A地区・地区ガバナー公式訪問
　（1 3 : 0 0 ～ 西条市総合文化会館）

第1回１Ｚ諮問委員会・ゾーンレベル会員委員会
　（1 2 : 1 5 ～ ふじ）
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●●８月第 1 例会●●
２Ｒ－ＲＣ　近藤晴雄ライ

オン　２Ｒ－ＲＣＡ　高橋康壽ライ
オン

２Ｒ青少年・ＬＣＩＦ・地域奉仕委員　塩見律子ライ
オン

２Ｒ環境保全・保健福祉・アラート委員　川嶋理之ライ
オン

白石　誠一　近藤２Ｒリジョンチェアパーソンはじめ来訪者に感
　　　　　　謝します。また、ゴルフ今月のコンペ宇野さん優勝
　　　　　　おめでとうございます。
武市　欣也　来訪者歓迎
岡田　賢治　近藤２ＲＣの訪問を歓迎します。また地区委員、ア
　　　　　　シスタントの方々ご苦労様です。
大竹　崇夫　近藤晴雄２ＲＣはじめご来賓の皆様のご来訪を心よ
　　　　　　り感謝いたします。　
宇賀　　潔　毎日暑い日が続いていますがお体には充分気をつけ
　　　　　　て下さい。
妹尾　光章　うだる様な暑さ！水分を十分補充しエアコンも活用
　　　　　　し脱熱中症しましょう。
有富　正治　8/2 新居浜夏祭りがあり白石会長が審査員として本
　　　　　　部席にいらっしゃいました。暑い中お疲れ様でした。
　　　　　　我が上原太鼓台も参加しましたが入賞出来ませんで
　　　　　　した。
福山　　宏　月例ゴルフとにかく暑かったです。前日 3:00 まで
　　　　　　飲み会していたので死を覚悟してゴルフ場に向かい
　　　　　　ました。
古川　貴章　第１回献血・献眼登録がありました。暑い中お疲れ
　　　　　　様でした。ありがとうございます。
伊藤　嘉秀　近藤晴雄リジョンチェアパーソンをはじめご来賓の皆
　　　　　　様のご来訪を心より感謝申し上げます。
鈴木　雅志　近藤２ＲＣ他皆様ご来訪有難うございます。
真鍋　憲夫　今朝の久しぶりの雨で一息つきました。残暑も厳し
　　　　　　いので皆様お体ご自愛下さい。来訪者を歓迎します。
永易　明洋　7/26 の愛リバー・愛ロードの奉仕作業に多くのメ
　　　　　　ンバーの参加有難うございました。暑い中の作業で
　　　　　　したがすがすがしい汗を流しました。
宇野　博文　本日は久しぶりの雨で涼しい午前でした。草も引き
　　　　　　やすくなっており家の周辺が綺麗になりました。
後藤　達也　8/9 定例ゴルフコンペ、猛暑の中お疲れ様でした。
加藤　久博　近藤２ＲＣはじめ来訪者に感謝して。
神野　雄太　夏の炎天下でゴルフ出来る人もすごいけど、素晴ら
　　　　　　しいスコアで優勝する人はもっとすごい。
近藤　盛文　８月献血会場も暑かったですねえ。お元気で！
山口　　泰　７月末、次男、長女夫妻、孫一家が帰省し花火の如く
　　　　　　８日間大混乱でしたが、孫の成長で楽しかったです。
藤縄　洲二　能瀬伸一さんの卓話に感謝。
石川　　稔　先日、都道府県議会野球大会で今年もブロック優勝
　　　　　　し３６勝１敗としました。僕は２日間３試合で１５
　　　　　　イニング投げ本当に疲れました。
石川　敏則　猛暑続きで体調はいかがですか？この雨で一息付け
　　　　　　るかな。
近藤　充徳　恵みの雨、有り難いですね。
伊藤　久門　おかげで今日は恵みの雨！！暑さ寒さも彼岸までと
　　　　　　申します。お墓参りのあとは涼しくなると熱望して
　　　　　　います。（熱さを望んでいるわけではありません）
高橋　在錫　うだる様な暑さが続いていましたから今日の雨は恵
　　　　　　みの雨といった感じです。今日は仕事の都合で早退
　　　　　　させていただきます。
垂水　康浩　来訪者の皆様を歓迎します。
高橋　　守　来訪者を歓迎します。有難うございます。
真木　泰彦　来訪者を歓迎します。

●●  ８月第２例会  ●●
３３６－Ａ地区２Ｒ  －１Ｚ－ＺＣ　井上　猛ライ

オン

　　　　　　２Ｒ  －１Ｚ－ＺＣＡ 篠原健作ライ
オン　

　　　　　　　　５５周年大成功を心より祈念申し上げます。
白石　誠一　井上１Ｚゾーンチェアパーソン、篠原ＺＣＡの訪問を
　　　　　　歓迎します。
岡田　賢治　井上１ＺＣの訪問を歓迎します。
妹尾　光章　井上ＺＣの訪問を歓迎します。
松浦　一雄　井上さん、篠原さんの来訪を歓迎いたします。
大竹　崇夫　井上ＺＣの来訪を歓迎致します。
伊藤　嘉秀　井上様、篠原様ご来訪誠に有難うございます。
宇野　博文　来訪の皆様ご苦労様です。
加藤　久博　井上ＺＣ、篠原ＺＣＡの訪問を歓迎して。
佐伯　澄男　井上ＺＣの来訪を心より歓迎します。
武市　欣也　残念ながら女房が早く退院して参りました憂うつな
　　　　　　毎日を送らざるを得なくなりました。
有富　正治　ＺＣ井上さんと、ＺＣＡ篠原さんご来訪を歓迎いたし
　　　　　　ます。
伊藤　龍一　碓井さんのご冥福をお祈り申し上げます。
鈴木　雅志　故碓井良和様を偲び改めてご冥福をお祈り致します。
古川　貴章　碓井様のご冥福をお祈り申し上げます。
檜垣　孝志　故碓井氏を偲びます。
神野　雄太　本年度の物故会員の受付は定員満員となり受け付け
　　　　　　終了。皆様身体にはくれぐれも大事にして下さい。
福山　　宏　碓井さんのご冥福をお祈りします。
高橋　　守　碓井さんのお悔やみを申し上げます。
村上　博昭　故碓井さんを偲んで , ご冥福をお祈り致します。
塩見　秀晴　今日は式次第が変更になり申し訳ありません。
垂水　康浩　残暑お見舞い申し上げます。
藤縄　洲二　台風も大事なくて良かったです。
真鍋　憲夫　台風も無事通過してホッとしました。風が強かった   
　　　　　　ですね。残暑お見舞い申し上げます。
能瀬　伸一　前回の例会はダラダラと話してしまいまして失礼し
　　　　　　ました。次回チャンスがあればもう少しまとめて話
　　　　　　をしたいと思います。ご清聴有難うございました。
近藤　盛文　故碓井良和さんのご冥福をお祈りします。
後藤　達也　碓井良和さんを偲んで
永易　明洋　碓井さんのご冥福をお祈り致します。
石川　　稔　本日は所用のため早退します。申し訳ありません。
石川　敏則　早退します。
伊藤　久門　仕事のため早退します。
・・・   故碓井良和様のご冥福をお祈り致します。・・・
宇賀　潔／久保田繁拡／大石隆憲／真木泰彦／近藤充徳

能瀬　伸一　来訪者の方々に感謝申し上げます。まとまりの無い話
　　　　　　をしてしまいましたが何かの参考になれば幸いです。
山下　邦俊　近藤２ＲＣ他、地区委員の皆様ご苦労様です。
塩見　秀晴　今日のぶどうのお味はいかがでしたか？
土岐　敏勝　山下さんありがとう、先日、５０周年記念の時計塔  
　　　　　　の写真大切に見せていただきます。
伊藤　龍一　近藤リジョンチェアパーソンはじめ来訪者の方々に
　　　　　　感謝申し上げます。
檜垣　孝志　とにかく、暑いですネ！明日から盆休暇に入ります。
久保田繁拡　来訪者に感謝します。
・・・   近藤晴雄２ＲＣ・塩見地区委員・川嶋地区委員・高橋ＲＣＡ
　　　　　　　　　の皆様のご来訪を歓迎いたします   ・・・
新田久司／碓井良和
松浦　一雄　早退します。すみません。



　
　

　８月１９日（水）午前中、事務局
より碓井良和さんの訃報のお知らせ
に愕然とし、何で、としばし言葉が
出なかったです。
　８月１２日（水）の第１例会で元気
に出席している姿を見ています。

　後にご逝去の原因が心筋梗塞で会社近辺を散歩
途中で倒れたとお聞きしました。碓井さんは以前より
心臓が悪いので常にニトロを持っていると聞いていま
したが、この効なく残念でなりません。
　彼との出会いは平成１２年田川隆会長就任で幹事
を探している中で、碓井さんにお願いしてはと紹
介され会社に訪問しお願いした事を記憶して
おり、奥様にも役員にとお願いし、やっと承諾
して頂きました。
　碓井さんと付き合う中で非常に義理人情に
深く、優しく、情け深く、いつもにこにこと伊予
弁での話しながらの笑顔が忘れられません。
　平成１９年７月会長に就任し加藤久博幹事、私が
会計を引き受け１年間クラブ運営に誠心誠意で尽くさ
れました。
　会長のアクティビティとして９月に市内在住の白岡康
子さんに２代目盲導犬「ヴエロア」ちゃんを贈呈され
ました。
　１９９０年具体的に盲導犬基金を発足し、視覚の不
自由な方に盲導犬を贈る運動をスタートさせ盲導犬が
普及し易くなるような啓蒙運動をして来ました。
　日本ライトハウス訓練所でトレーニングを受け、白岡
さんと生活を共にしています。

　この機会を会長として目の不自由な白岡さんに盲導
犬を贈る事が大変嬉しい限りであると仰っていました。
　また碓井さんはユニークな一面もあり、平成２２
年９月２２日の家族会「ちょい不良おやじコンテ
スト」にエントリーし各委員会の８名のおやじ
様が出演し、長老の碓井良和さんが優勝しま
した。
　あの長袖シャツはいったいどこで手に入れた

物でしょう。誰が見ても夜の帝王です。
　だれが見ても良いおじさんにはとても真似出来ない
変身ぶりでした。（当時の会報より）　
　また、今年５月３１日（日）第２例会（家族会）で
同じ席でビールを飲みながら奥様と同席され、お身体
の事で奥様のお身体についてご心配され、ご自分の
事は心配ないとニトロを持っているので大丈夫と言っ
ていた本人がまさか急逝されたとは、痛恨の極みで
あります。
　謹んで哀悼の意を表し、ご冥福をお祈りいたします。
碓井良和さんさようなら。

　私と碓井さんとの出会いは、私が
平成１６年１１月に新居浜ライオンズ
クラブに入会以来しばらくしてイオン
ホールで開催された「チャリテー陶
器展」の会場でした。
　陶器に無知な私に丁寧に陶器に

つて説明を頂いたのが、碓井さんと初めての出会い
でした。
　それからは例会であいさつを交わす程度でしたが、
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碓井さんが会長を務める事になり、私が幹事に指名
されました。会計には山口 泰さんが任命され三役で
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　皆さん、こんにちは。
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健全育成に携わってまいりましたが、５５歳
を迎えるに当たり、何か別の角度から地域社

会へ貢献出来ないかと思案していましたとこ
ろ、信頼できる友人や知人が多数在籍してい
ます新居浜ライオンズクラブの存在を知り、
入会させて頂くに至りました。
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　がさつな私ですが末永くお願い申し上げま
す。
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の運営がスタート致しました。
　入会３年目の私はお二人からライオンズクラブにつ
いて、本当に多くのことを学ばせて頂きました。
　会長の碓井さんは夜間例会など飲食と伴う会議に
は、幹事の私にお電話頂き自宅まで毎回迎えに来て
頂き、大変な心遣いを頂きました。
　私は微力ではありますが会長とクラブの為に尽くそ
うという気持ちにさせて頂きました。
　委員会にも出来るだけ３役が出席して、委員会後
に例会や事業の打ち合わせと、遅くまで事務局に残
っていたのを思い出します。
　夜間例会の二次会では、二人でお酒を酌み交わ

す機会もあり、仕事の苦労話など創業者して事業を
成功させ、継続させることは大変な苦労であったと思
います。
　また趣味の詩吟や家族の話など人生経験豊富な碓
井さんから、多くの事を学ばせて頂きました。
　今回の突然の訃報に接し、ただ驚きと悲しみでいっ
ぱいであります。
　碓井さんが新居浜ライオンズクラブにのこされた功
績は大きく、その笑顔と大きい笑い声が聞けなくなる
寂しさを禁じえません。
　心からのご冥福をお祈りいたします。
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熱い絆で We Serve
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浜ライオンズクラブの結成５５周
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バー・愛ロード清掃活動を実
施致しました。 
　永年、先輩方が継続して行っ
てきた活動が認められてとて

幹　事  　伊 藤　嘉 秀平成２７年8月18日（火)　東予地方局

平成２７年度 国土交通大臣感謝状の贈呈
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体であると確信
致しました。
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  ８月２日（日）第１回献血・献
眼運動をイオンショッピングセン
ター東側駐車場で行いました。
　今回も、骨髄バンク説明員森実
さんにも協力して頂きました。
　骨髄バンク登録を呼びかけた中

保健福祉委員長  古 川　貴 章

第１回 献血・献眼運動実施
平成２７年8月2日（日 )　１0：00～　イオンモール新居浜

４０人位の方はすでに登録して下さっているとの
ことでした。献眼アイバンク登録では、献眼運動
も会を重ね登録して頂いている方も大分増えてき
ている中、近藤盛文ライ

オン、近藤充徳ライ
オンの誠実な粘り

強い説明にて、ここ最近にはない登録を頂くこと
が出来ました。
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　献血におきましては、イオンショピングセン
ターに当日来ている方に献血を行っていることが
解る様に西側駐車場にも献血ののぼり旗を立て広
く告知を致しました。
　結果、献血受付人数１５５名・採血１３６名、献
眼登録人数３４名、骨髄バンク登録１８名でした。
　朝から晴れ、日差しがきつくアスファルトの照
返しもあり体感温度３５℃近くま
で上がったと思います。飲物
の準備に走りました。熱気
も強く白石会長率先しての
ぼり旗を立てに行きあれこれ
とず～と汗だく。

　また、交代で少しずつ休憩をとる中、これぐら
い大丈夫と途中休憩を取らないお元気な山口ライ

オン

他、参加メンバー汗だくの中、楽しく出来たと思
います。暑い熱い内に第１回献血・献眼運動が終
わりました。大変お疲れ様でした。ありがとうご
ざいました。そして暑い中、採血に来て下さった
皆様、感謝いたします。

近くま
物

れ
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N i i h a m a  L i o n s  C l u b 熱い絆で

  ７月２６日（日）猛暑の中、新
居浜市民一斉清掃が実施されまし
た。新居浜ライオンズクラブも「愛
リバー愛ロード」の行事として参
加しました。
　市民一斉清掃でもあり新居浜

市、自治会の要職に就かれている方も多くそれぞ
れの立場での「ウィ・サーブ」であったと思います。
　クラブとしては、新居浜商工会館周辺からユ
アーズまでの間の道路周辺の清掃、除草を実施し
ました。今回は道路の西側に絞りましたが結構距
離があり、ハードな作業でした。
　会員の皆さんは、頭から足の先まで汗びっしょ

環境保全委員会　理事  宇 野  博 文
新居浜商工会館からユアーズまで！！

平成２７年7月26日（日 )　7：00～　商工会館周辺

　この度、新居浜ラ
イオンズクラブの結成
５５周年に合せて、毎
年続けてきた献血運
動の功績が認められ、
愛媛県知事より感謝

状を賜りました。７月２０日に、松山市
大街道に新設された献血ルーム前にて感謝状の贈呈
式が行われ、白石誠一会長が出席されて長谷川副
知事より感謝状を受けられました。
　今回の贈呈式には、厚生労働大臣表彰に２団体、
厚生労働大臣感謝状に６団体、愛媛県知事感謝状
を当クラブを含む１５団体、血液センター所長感謝状
を８団体に贈られました。
　贈呈式の後、長谷川副知事から「献血運動には
多くの方が協力して頂けるようになったが、近年は若
年層の協力が弱く、高校の授業の中で献血の重要
性を教育するなど、若年層への取組みが重要な課題
です。皆さんもこれから献血運動を推進する中で、

りになりながら、最後までやり遂げ見違えるよう
に綺麗になりました。本当にご苦労さまでした。
＜お知らせ＞
　前回徹底して取り組んだ、商工会館まえの郵便
ポスト周辺はお蔭さまで草の無い綺麗な状態が維
持されています。

幹　事  　伊 藤　嘉 秀平成２７年７月２０日（火)　松山市大街道献血ルーム前

  平成２７年度 献血推進協力団体
 愛媛県知事感謝状贈呈式

若い方を取り込んで下さい。」と挨拶さ
れました。
　今年度の献血運動推進キャッチコピ
ーは、『あなたが届ける愛のバトン　献
血』として、７月に入って全国一斉の献
血運動が活発になってきました。
　当クラブでも、今年度第一回目の献

血運動を８月２日に保健福祉委員会さんが予定して頂
いております。知事感謝状に応えるべく、皆さん協力
して献血運動の推進をお願い致します。
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　８月１９日（水）午前中、事務局
より碓井良和さんの訃報のお知らせ
に愕然とし、何で、としばし言葉が
出なかったです。
　８月１２日（水）の第１例会で元気
に出席している姿を見ています。

　後にご逝去の原因が心筋梗塞で会社近辺を散歩
途中で倒れたとお聞きしました。碓井さんは以前より
心臓が悪いので常にニトロを持っていると聞いていま
したが、この効なく残念でなりません。
　彼との出会いは平成１２年田川隆会長就任で幹事
を探している中で、碓井さんにお願いしてはと紹
介され会社に訪問しお願いした事を記憶して
おり、奥様にも役員にとお願いし、やっと承諾
して頂きました。
　碓井さんと付き合う中で非常に義理人情に
深く、優しく、情け深く、いつもにこにこと伊予
弁での話しながらの笑顔が忘れられません。
　平成１９年７月会長に就任し加藤久博幹事、私が
会計を引き受け１年間クラブ運営に誠心誠意で尽くさ
れました。
　会長のアクティビティとして９月に市内在住の白岡康
子さんに２代目盲導犬「ヴエロア」ちゃんを贈呈され
ました。
　１９９０年具体的に盲導犬基金を発足し、視覚の不
自由な方に盲導犬を贈る運動をスタートさせ盲導犬が
普及し易くなるような啓蒙運動をして来ました。
　日本ライトハウス訓練所でトレーニングを受け、白岡
さんと生活を共にしています。

　この機会を会長として目の不自由な白岡さんに盲導
犬を贈る事が大変嬉しい限りであると仰っていました。
　また碓井さんはユニークな一面もあり、平成２２
年９月２２日の家族会「ちょい不良おやじコンテ
スト」にエントリーし各委員会の８名のおやじ
様が出演し、長老の碓井良和さんが優勝しま
した。
　あの長袖シャツはいったいどこで手に入れた

物でしょう。誰が見ても夜の帝王です。
　だれが見ても良いおじさんにはとても真似出来ない
変身ぶりでした。（当時の会報より）　
　また、今年５月３１日（日）第２例会（家族会）で
同じ席でビールを飲みながら奥様と同席され、お身体
の事で奥様のお身体についてご心配され、ご自分の
事は心配ないとニトロを持っているので大丈夫と言っ
ていた本人がまさか急逝されたとは、痛恨の極みで
あります。
　謹んで哀悼の意を表し、ご冥福をお祈りいたします。
碓井良和さんさようなら。

　私と碓井さんとの出会いは、私が
平成１６年１１月に新居浜ライオンズ
クラブに入会以来しばらくしてイオン
ホールで開催された「チャリテー陶
器展」の会場でした。
　陶器に無知な私に丁寧に陶器に

つて説明を頂いたのが、碓井さんと初めての出会い
でした。
　それからは例会であいさつを交わす程度でしたが、

碓井良和さんを偲んで
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　山  口  　 泰

碓井さんが会長を務める事になり、私が幹事に指名
されました。会計には山口 泰さんが任命され三役で

碓井良和さんの思い出
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　加藤  久 博

新会員紹介

氏　　名　　垂  水　康  浩
生年月日　　昭和３５年９月１日
スポンサー　　白石 誠一
所　　属　　青少年委員会
住　　所　　新居浜市中筋町 1 - 9 - 4 2
Ｔ  Ｅ  Ｌ　　（0897）40-5732
Ｆ  Ａ  Ｘ　　（0897）40-5732

勤  務  先 　 （株）垂水工務店
勤務先住所 　 新居浜市新須賀町 3-3-6
勤務先ＴＥＬ 　（0897）35-1355

役　　 職 　代表取締役

趣　　 味 　一期栄華一杯の酒
結婚記念日 　平成３年５月３日

　皆さん、こんにちは。
市営球場前で建設業と中筋町で不動産業を営
んでおります垂水と申します。
　この度、新居浜ライオンズクラブへの入会
を認めて頂き大変光栄に思います。
　私はこの数十年、少年野球を通じ、子供の
健全育成に携わってまいりましたが、５５歳
を迎えるに当たり、何か別の角度から地域社

会へ貢献出来ないかと思案していましたとこ
ろ、信頼できる友人や知人が多数在籍してい
ます新居浜ライオンズクラブの存在を知り、
入会させて頂くに至りました。
　皆さんと共に故郷新居浜の為に邁進してい
く所存でございます。
　がさつな私ですが末永くお願い申し上げま
す。

た る み   　   やすひろ

と紹
して

伊予

　ま
年９

物で

の運営がスタート致しました。
　入会３年目の私はお二人からライオンズクラブにつ
いて、本当に多くのことを学ばせて頂きました。
　会長の碓井さんは夜間例会など飲食と伴う会議に
は、幹事の私にお電話頂き自宅まで毎回迎えに来て
頂き、大変な心遣いを頂きました。
　私は微力ではありますが会長とクラブの為に尽くそ
うという気持ちにさせて頂きました。
　委員会にも出来るだけ３役が出席して、委員会後
に例会や事業の打ち合わせと、遅くまで事務局に残
っていたのを思い出します。
　夜間例会の二次会では、二人でお酒を酌み交わ

す機会もあり、仕事の苦労話など創業者して事業を
成功させ、継続させることは大変な苦労であったと思
います。
　また趣味の詩吟や家族の話など人生経験豊富な碓
井さんから、多くの事を学ばせて頂きました。
　今回の突然の訃報に接し、ただ驚きと悲しみでいっ
ぱいであります。
　碓井さんが新居浜ライオンズクラブにのこされた功
績は大きく、その笑顔と大きい笑い声が聞けなくなる
寂しさを禁じえません。
　心からのご冥福をお祈りいたします。
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N i i h a m a  L i o n s  C l u b 熱い絆で

　毎年８月の道路ふれあい月間
に行われる国土交通大臣感謝状
の伝達が行われ、この度、新居
浜ライオンズクラブの結成５５周
年に合せて、継続事業として行っ
てきた愛ロードサポータ制度の

清掃活動の功績が認められ、感謝状を賜りました。
 ８月１８日に、東予地方局にて感謝状の授与式が
行われ、白石誠一会長が出席されて渡瀬賢治東予
地方局長より感謝状と楯を受けられました。
　今年の伝達には、愛媛県内では３団体だけが選
出されており、東予地方局管内では、新居浜ライ
オンズクラブだけでした。
　授与式の後、渡瀬局長から労いの言葉がかけら
れ、白石会長は「ライオンズクラブは７月１日か
ら新年度の活動を開始するが、
すでにわがクラブでは７月２
６日に本年度第一回目の愛リ
バー・愛ロード清掃活動を実
施致しました。 
　永年、先輩方が継続して行っ
てきた活動が認められてとて

幹　事  　伊 藤　嘉 秀平成２７年8月18日（火)　東予地方局

平成２７年度 国土交通大臣感謝状の贈呈

も光栄です。
　これからも地域の美化に貢献できるよう続けて
参ります。」と応えた。
　毎年、環境保全委員会を中心に年３回ほど行っ
てきた『愛リバー・愛ロード清掃活動事業』が認
められ、先輩方が事業化してきたことが、間違い
なく地域社会に役立っていることが証明されまし
た。本年は、先月授与された献血運動知事感謝状
に続いて２つ目の受賞となりました。
　これらの受賞に応えるべく、やっぱり新居浜ラ
イオンズクラブは地域の中で熱い絆を結びながら
これからもしっ
かり歩むべき団
体であると確信
致しました。



■ 開会ゴング
■ 来訪者紹介　直前会長　福山　宏ライ

オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－ＲＣ　 近藤晴雄ライ
オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－青少年･ＬＣＩＦ･地域奉仕委員 塩見律子ライ
オン　

　３３６－Ａ地区２Ｒ－環境保全･保健福祉･アラート委員 川嶋理之ライ
オン

　３３６－Ａ地区２Ｒ－ＲＣＡ　高橋康壽ライ
オン

■ 会長挨拶　白石誠一 会長
　本日は２R－RC 近藤晴雄様及び地区委員塩見律子様、川嶋理之
様、RCA高橋康壽様の来訪者をお迎えしております。
　先日ゴルフ場で２度にわたり熱中症で救急車が来ていました。
皆さんもくれぐれも熱中症にご注意して下さい。
　７月末の愛リバー・愛ロードの奉仕活動、８月２日での保健福
祉の献血・献眼奉仕に、熱い中、奉仕活動にご参加ありがとうご
ざいました。
　先日、愛媛県より「道路ふれあい月間」で国土交通大臣表彰受賞
の感謝状贈呈式の通知があり８月１８日(火) 東予地方局で受賞さ
れます。会長、伊藤幹事が出席します。また、来年国際大会に現在
２６名の登録があります。なお多くの参加をお願いします。

■ 来訪者ご挨拶
　２R-RC 近藤晴雄ライ

オン、地区委員 塩見律子ライ
オン、川嶋理之ライ

オン

■ 審議事項　
１）結成５５周年記念大会について
　① 特別委員会組織表並びに役割分担について
　② 登録料について
　③ クラブメンバー全員登録と口座引き落とし１０月１５日、
　　　1 0 , 0 0 0 円　（第２期会費口座引き落し日）
　④ 特別委員会収支予算（案）について
   ⑤ 記念事業あかがねミュージアム運営グループとの共催につ
　　　いて
２）２Rリーダーシップ（指導力育成）研究会登録料について
　　８月２９日（土 )　４名出席　4 , 0 0 0 円
３）地区ガバナー公式訪問　９月５日 ( 土 )　西条市５名出席
　　登録料　1 0 , 0 0 0 円 拠出します。
４）委員会開催日の変更について　
　　青少年委員会 ８月１４日（金）から１２日（水）例会終了後に変更

■ 報告事項　
１）新会員について
２）第１回愛リバー･愛ロード奉仕作業
　　７月２６日（日）午前７時より　商工会館周辺で実施
　　参加者２６名
３）第１回献血・献眼奉仕運動
　　８月２日（日）イオンモール新居浜駐車場で実施
　【献血者】( 受付者 ) １５５名（採血者） １３６名（不採血者） １９名
　【献眼登録者】  　３４名
　【骨髄バンク登録者】　１８名
　【臓器提供意志カード配布数】　２５０枚
４）「道路ふれあい月間」国土交通大臣表彰受賞。 
　　感謝状贈呈式が８月１８日（火）東予地方局で行われます。
　　白石会長、伊藤幹事が出席されます。

例 会 報 告

第 1317 回  8 月 第一例会
8月 12日 (水 )　12:15～　ユアーズ

５）２０１５～２０１６年度冬期ＹＣＥ交換について
　（派遣予定国）ペルー･イタリア他３か国（8/17　締切）
　（受入予定国）イタリア･マレーシア他３か国（10 月初旬締切）
　詳細につきましては事務局までお問合せ下さい。

■ 委員会審議事項及び報告事項
〈会員会則委員会〉
　新会員について
〈計画財務委員会〉
　７月第二夜間例会決算報告について
〈青少年委員会〉　
　９月２４日（木）中学生英語スピーチコンテストを市民文セン中
　ホールで行います。
〈保健福祉委員会〉
　第１回献血・献眼運動について
〈環境保全委員会〉
　愛リバー・愛ロード決算報告について
〈結成５５周年記念大会特別委員会〉
　役割分担について

■ 出席報告　
　　会員数５２名、　出席４７名、　欠席５名、　出席率 90.4％

■ テール・ツイスタータイム　
　　ドネーション　　9 4 , 0 0 0 円
　　ファイン　　　　  1 , 3 5 0 円

第 1318 回  8 月 第二例会
8月 26日 (水 )　12:15～　ユアーズ

ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報
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熱い絆で We Serve

■ 開会ゴング　　　　白石誠一 会長
■ 物故会員に黙祷　　故碓井良和ライ

オン

■ 来訪者紹介　　　　直前会長　福山宏ライ
オン

336-A 地区２R－１Z－ZC　　　井上　猛ライ
オン　　

336-A 地区２R－１Z－ZCA 　   篠原健作ライ
オン

■ 会長挨拶　白石誠一 会長
　今日は。８月第２例会にご出席ありがとうございます。
本日は１Ｚ－ＺＣ井上猛様、ＺＣＡ篠原健作様が例会訪問なさっています。
　先日、碓井良和さんが急逝され誠に残念です、ご冥福をお祈り申し
上げます。昨日テレビで日本一暑い33.3度と新居浜市が17時過ぎになっ
ていると言っていました。
　８月１８日（火）「道路ふれあい月間」で新居浜ライオンズクラブが国
土交通大臣の表彰状を受賞しました。日頃の奉仕活動の成果だと思い
ます。本日新会員の入会式を予定していましたが、本人の都合で９月
第１例会となり申し訳ありません。５５周年記念大会に向かって２か月を
切りました。全員で頑張りましよう。

■ 来訪者ご挨拶
　336-A 地区２R－１Z－ZC　井上　猛ライ

オン　

■ 報告事項　
１）「道路ふれあい月間」国土交通大臣表彰受賞 感謝状贈呈式が
　　８月１８日（火）東予地方局でありました。白石会長、伊藤幹事が
　　出席しました。
２）２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研究会が８月２９日（土）
　　西条市総合文化会館で行われます。松浦一雄ライ

オン、斉藤陽二朗ライ
オン、

　　伊藤龍一ライ
オン、後藤達也ライ

オンが出席します。
３）３３６－Ａ地区ガバナー公式訪問が９月５日（土）西条市総合文化

　　会館で行われます。白石会長、伊藤幹事、大竹会計、鈴木第
　　一副会長、加藤会員会則副委員長、川嶋地区委員が出席します。
４）９月第１例会は前田由美さん（介護事業所運営）の卓話を予定し
　　ております。

■ 委員会審議事項及び報告事項
〈結成５５周年記念大会特別委員会〉
　加藤久博特別委員長経過について説明

■ 出席報告　
　　会員数５１名、　出席４５名、　欠席６名、　出席率 88.2％

■ テール・ツイスタータイム　
　　ドネーション　　　78,000 円
　　ファイン　　　　　　8 0 0円

■ ライオンズ・ローア　鈴木雅志第１副会長



新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (８月分 )

５１

２４

２９

３１

１３５

152

1

0

0

153

244,344

3,520

10,000

0

257,864

89.3

90.0

79.3

75.8

83.6

90.3

100.0

91.4

79.0

90.2

名 ％ ％ Ｈ 円

●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●

8月 9日(日)　　新居浜CC

４９

４０ ４１

５１

４０

６２

４２

６２

８１

  １００

  ８２

１２４

  ２７.０

１７.９

   ８.０

３０.０

６３.１

７３.０

７４.０

福 山  　宏 ９４.０

近 藤 眞 而

宇 野 博 文

村 上 博 昭

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

N i i h a m a  L i o n s  C l u b

8 N i i h a m a  L i o n s  C l u b

BIRTHDAY&MARRIAGE

● 会長挨拶
　暦の上では秋ですが、大変暑い日が続いています。身体に気を
つけてください。７月２６日愛リバー･愛ロード、８月２日には
献血、献眼と続き暑い中大変御苦労様です。
　又、　愛リバー･愛ロードの功績を称え、国土交通省より感謝状
を受けることになりました。本日もよろしく御願いします。
● 審議事項 
１．２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研究会登録料について
　　　4 , 0 0 0 円　８月２９日 ( 土 )
２．地区ガバナー公式訪問登録料について
　　　1 0 , 0 0 0 円　9月 5日 ( 土 )
● 報告事項
１．第１回環境保全･保健福祉･アラート委員会
　　７月２６日（日）１３：００～ 於 高知市三翠園　
　　出席者 /川嶋地区委員
２．第１回リジョン会議　８月２日（日）１５：３０～ 
　　西条市総合文化会館　出席者 /川嶋地区委員
３．「道路ふれあい月間」国土交通大臣表彰受賞　於 東予地方局
　 　感謝状贈呈式 ８月１８日（火）１１：００～　
　　出席者 /白石誠一会長、伊藤幹事
４．２０１５～２０１６年度冬期ＹＣＥ交換について
　　（派遣予定国）ペルー･イタリア･スロベニア･クロアチア
　　･マレーシア　（8/17 締切）
　　（受入予定国）イタリア･クロアチア･スロベニア･オーストラ
　　リア･マレーシア（10 月初旬締切）　
　　詳細につきましては事務局までお問合せ下さい
５．８月第一例会訪問　近藤晴雄２Ｒ－ＲＣ、塩見律子地区委員、
　　　　　　　　　　　川嶋理之地区委員、高橋康壽２Ｒ－ＲＣＡ
● 委員会報告
＜会員会則委員会＞
　・天野さん招請　・新会員について
＜計画財務委員会＞
　・資金獲得のため年末商戦以外に何か企画したい。
　 ・７月第二夜間例会決算報告について
＜ＰＲ広報委員会＞
　・ 行事の度に委員長もしくは理事に原稿を依頼したい。
＜青少年委員会＞
　・委員会開催日の変更について　

理事・委員長報告
8月 10日 (月 )　18:30～　商工会館3Ｆ

■ 開会ゴング　　　　白石誠一 会長
■ 物故会員に黙祷　　故碓井良和ライ

オン

■ 来訪者紹介　　　　直前会長　福山宏ライ
オン

336-A 地区２R－１Z－ZC　　　井上　猛ライ
オン　　

336-A 地区２R－１Z－ZCA 　   篠原健作ライ
オン

■ 会長挨拶　白石誠一 会長
　今日は。８月第２例会にご出席ありがとうございます。
本日は１Ｚ－ＺＣ井上猛様、ＺＣＡ篠原健作様が例会訪問なさっています。
　先日、碓井良和さんが急逝され誠に残念です、ご冥福をお祈り申し
上げます。昨日テレビで日本一暑い33.3度と新居浜市が17時過ぎになっ
ていると言っていました。
　８月１８日（火）「道路ふれあい月間」で新居浜ライオンズクラブが国
土交通大臣の表彰状を受賞しました。日頃の奉仕活動の成果だと思い
ます。本日新会員の入会式を予定していましたが、本人の都合で９月
第１例会となり申し訳ありません。５５周年記念大会に向かって２か月を
切りました。全員で頑張りましよう。

■ 来訪者ご挨拶
　336-A 地区２R－１Z－ZC　井上　猛ライ

オン　

■ 報告事項　
１）「道路ふれあい月間」国土交通大臣表彰受賞 感謝状贈呈式が
　　８月１８日（火）東予地方局でありました。白石会長、伊藤幹事が
　　出席しました。
２）２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研究会が８月２９日（土）
　　西条市総合文化会館で行われます。松浦一雄ライ

オン、斉藤陽二朗ライ
オン、

　　伊藤龍一ライ
オン、後藤達也ライ

オンが出席します。
３）３３６－Ａ地区ガバナー公式訪問が９月５日（土）西条市総合文化

　　　　８月１４日（金）から１２日（水）例会終了後
＜保健福祉委員会＞
　・ 第１回献血・献眼登録　８月２日（日）　１０：００～
　 　　於 イオンモール新居浜駐車場
　　（献血者） 受付者 １５５名、採血者 １３６名、不採血者 １９名
　　（献眼登録者）　３４名　　（骨髄バンク登録者）１８名
　　（臓器提供意志カード配布数）２５０枚
＜環境保全委員会＞
　・道路だけでなく河川の清掃にも力を入れたい
　・第１回愛リバー・愛ロード決算報告について
　・第１回愛リバー･愛ロード奉仕作業（市民一斉清掃）
　　７月２６日( 日 ) 7：00 ～商工会館周辺
　　参加者２６名（自治会、団体への参加含む）
＜結成５５周年記念大会特別委員会＞
　・結成５５周年記念大会について
　　① 特別委員会組織表並びに役割分担について
　　② 登録料について
　　③ 新居浜ライオンズクラブメンバー全員登録と口座引き落と
　　　　しについて
　　　   1 0 , 0 0 0 円　１０月１５日（第２期会費口座引き落し日）
　　④ 収支予算（案）について
　　⑤ 記念事業あかがねミュージアム運営グループとの共催に
　　　　ついて
　　⑥８月２６日、９月１０日の例会時に記念誌掲載用写真を撮
　　　　ります。正装で御願いします。

　　会館で行われます。白石会長、伊藤幹事、大竹会計、鈴木第
　　一副会長、加藤会員会則副委員長、川嶋地区委員が出席します。
４）９月第１例会は前田由美さん（介護事業所運営）の卓話を予定し
　　ております。

■ 委員会審議事項及び報告事項
〈結成５５周年記念大会特別委員会〉
　加藤久博特別委員長経過について説明

■ 出席報告　
　　会員数５１名、　出席４５名、　欠席６名、　出席率 88.2％

■ テール・ツイスタータイム　
　　ドネーション　　　78,000 円
　　ファイン　　　　　　8 0 0円

■ ライオンズ・ローア　鈴木雅志第１副会長
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熱い絆で We Serve

●●８月第 1 例会●●
２Ｒ－ＲＣ　近藤晴雄ライ

オン　２Ｒ－ＲＣＡ　高橋康壽ライ
オン

２Ｒ青少年・ＬＣＩＦ・地域奉仕委員　塩見律子ライ
オン

２Ｒ環境保全・保健福祉・アラート委員　川嶋理之ライ
オン

白石　誠一　近藤２Ｒリジョンチェアパーソンはじめ来訪者に感
　　　　　　謝します。また、ゴルフ今月のコンペ宇野さん優勝
　　　　　　おめでとうございます。
武市　欣也　来訪者歓迎
岡田　賢治　近藤２ＲＣの訪問を歓迎します。また地区委員、ア
　　　　　　シスタントの方々ご苦労様です。
大竹　崇夫　近藤晴雄２ＲＣはじめご来賓の皆様のご来訪を心よ
　　　　　　り感謝いたします。　
宇賀　　潔　毎日暑い日が続いていますがお体には充分気をつけ
　　　　　　て下さい。
妹尾　光章　うだる様な暑さ！水分を十分補充しエアコンも活用
　　　　　　し脱熱中症しましょう。
有富　正治　8/2 新居浜夏祭りがあり白石会長が審査員として本
　　　　　　部席にいらっしゃいました。暑い中お疲れ様でした。
　　　　　　我が上原太鼓台も参加しましたが入賞出来ませんで
　　　　　　した。
福山　　宏　月例ゴルフとにかく暑かったです。前日 3:00 まで
　　　　　　飲み会していたので死を覚悟してゴルフ場に向かい
　　　　　　ました。
古川　貴章　第１回献血・献眼登録がありました。暑い中お疲れ
　　　　　　様でした。ありがとうございます。
伊藤　嘉秀　近藤晴雄リジョンチェアパーソンをはじめご来賓の皆
　　　　　　様のご来訪を心より感謝申し上げます。
鈴木　雅志　近藤２ＲＣ他皆様ご来訪有難うございます。
真鍋　憲夫　今朝の久しぶりの雨で一息つきました。残暑も厳し
　　　　　　いので皆様お体ご自愛下さい。来訪者を歓迎します。
永易　明洋　7/26 の愛リバー・愛ロードの奉仕作業に多くのメ
　　　　　　ンバーの参加有難うございました。暑い中の作業で
　　　　　　したがすがすがしい汗を流しました。
宇野　博文　本日は久しぶりの雨で涼しい午前でした。草も引き
　　　　　　やすくなっており家の周辺が綺麗になりました。
後藤　達也　8/9 定例ゴルフコンペ、猛暑の中お疲れ様でした。
加藤　久博　近藤２ＲＣはじめ来訪者に感謝して。
神野　雄太　夏の炎天下でゴルフ出来る人もすごいけど、素晴ら
　　　　　　しいスコアで優勝する人はもっとすごい。
近藤　盛文　８月献血会場も暑かったですねえ。お元気で！
山口　　泰　７月末、次男、長女夫妻、孫一家が帰省し花火の如く
　　　　　　８日間大混乱でしたが、孫の成長で楽しかったです。
藤縄　洲二　能瀬伸一さんの卓話に感謝。
石川　　稔　先日、都道府県議会野球大会で今年もブロック優勝
　　　　　　し３６勝１敗としました。僕は２日間３試合で１５
　　　　　　イニング投げ本当に疲れました。
石川　敏則　猛暑続きで体調はいかがですか？この雨で一息付け
　　　　　　るかな。
近藤　充徳　恵みの雨、有り難いですね。
伊藤　久門　おかげで今日は恵みの雨！！暑さ寒さも彼岸までと
　　　　　　申します。お墓参りのあとは涼しくなると熱望して
　　　　　　います。（熱さを望んでいるわけではありません）
高橋　在錫　うだる様な暑さが続いていましたから今日の雨は恵
　　　　　　みの雨といった感じです。今日は仕事の都合で早退
　　　　　　させていただきます。
垂水　康浩　来訪者の皆様を歓迎します。
高橋　　守　来訪者を歓迎します。有難うございます。
真木　泰彦　来訪者を歓迎します。

●●  ８月第２例会  ●●
３３６－Ａ地区２Ｒ  －１Ｚ－ＺＣ　井上　猛ライ

オン

　　　　　　２Ｒ  －１Ｚ－ＺＣＡ 篠原健作ライ
オン　

　　　　　　　　５５周年大成功を心より祈念申し上げます。
白石　誠一　井上１Ｚゾーンチェアパーソン、篠原ＺＣＡの訪問を
　　　　　　歓迎します。
岡田　賢治　井上１ＺＣの訪問を歓迎します。
妹尾　光章　井上ＺＣの訪問を歓迎します。
松浦　一雄　井上さん、篠原さんの来訪を歓迎いたします。
大竹　崇夫　井上ＺＣの来訪を歓迎致します。
伊藤　嘉秀　井上様、篠原様ご来訪誠に有難うございます。
宇野　博文　来訪の皆様ご苦労様です。
加藤　久博　井上ＺＣ、篠原ＺＣＡの訪問を歓迎して。
佐伯　澄男　井上ＺＣの来訪を心より歓迎します。
武市　欣也　残念ながら女房が早く退院して参りました憂うつな
　　　　　　毎日を送らざるを得なくなりました。
有富　正治　ＺＣ井上さんと、ＺＣＡ篠原さんご来訪を歓迎いたし
　　　　　　ます。
伊藤　龍一　碓井さんのご冥福をお祈り申し上げます。
鈴木　雅志　故碓井良和様を偲び改めてご冥福をお祈り致します。
古川　貴章　碓井様のご冥福をお祈り申し上げます。
檜垣　孝志　故碓井氏を偲びます。
神野　雄太　本年度の物故会員の受付は定員満員となり受け付け
　　　　　　終了。皆様身体にはくれぐれも大事にして下さい。
福山　　宏　碓井さんのご冥福をお祈りします。
高橋　　守　碓井さんのお悔やみを申し上げます。
村上　博昭　故碓井さんを偲んで , ご冥福をお祈り致します。
塩見　秀晴　今日は式次第が変更になり申し訳ありません。
垂水　康浩　残暑お見舞い申し上げます。
藤縄　洲二　台風も大事なくて良かったです。
真鍋　憲夫　台風も無事通過してホッとしました。風が強かった   
　　　　　　ですね。残暑お見舞い申し上げます。
能瀬　伸一　前回の例会はダラダラと話してしまいまして失礼し
　　　　　　ました。次回チャンスがあればもう少しまとめて話
　　　　　　をしたいと思います。ご清聴有難うございました。
近藤　盛文　故碓井良和さんのご冥福をお祈りします。
後藤　達也　碓井良和さんを偲んで
永易　明洋　碓井さんのご冥福をお祈り致します。
石川　　稔　本日は所用のため早退します。申し訳ありません。
石川　敏則　早退します。
伊藤　久門　仕事のため早退します。
・・・   故碓井良和様のご冥福をお祈り致します。・・・
宇賀　潔／久保田繁拡／大石隆憲／真木泰彦／近藤充徳

能瀬　伸一　来訪者の方々に感謝申し上げます。まとまりの無い話
　　　　　　をしてしまいましたが何かの参考になれば幸いです。
山下　邦俊　近藤２ＲＣ他、地区委員の皆様ご苦労様です。
塩見　秀晴　今日のぶどうのお味はいかがでしたか？
土岐　敏勝　山下さんありがとう、先日、５０周年記念の時計塔  
　　　　　　の写真大切に見せていただきます。
伊藤　龍一　近藤リジョンチェアパーソンはじめ来訪者の方々に
　　　　　　感謝申し上げます。
檜垣　孝志　とにかく、暑いですネ！明日から盆休暇に入ります。
久保田繁拡　来訪者に感謝します。
・・・   近藤晴雄２ＲＣ・塩見地区委員・川嶋地区委員・高橋ＲＣＡ
　　　　　　　　　の皆様のご来訪を歓迎いたします   ・・・
新田久司／碓井良和
松浦　一雄　早退します。すみません。



献血・献眼登録奉仕

　今年度、第１回目の献血・献眼登録・骨髄バンク登録・臓器移植カード配布が、朝から日射しがきつくアスファルトの
照り返しの中行われ、採血：１３６名、献眼登録：３４名、骨髄バンク登録：１８名、移植カード配布：２５０枚でした。
　暑い中採血に訪れて下さった皆様に心より感謝申し上げます。

平成２７年８月２日（日）　イオンモール新居浜にて　

９月第2例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）
第２６回中学生英語スピーチコンテスト（文セン）
PR広報委員会（１８：３０～事務局）

　クールビズが言われるようになって１０年になるそうだ。ノーネクタイ、半袖シャツ、ジャケットなしで仕事してもOK。
軽装が受け、暑い夏も軽快に仕事がはかどる。エアコンの設定温度を高めにしてもなんとかなる。
　今、我がクラブで言えば半年間クールビズになっている。ただこのことにより例会の雰囲気はフォーマルとは言えなくなった。
例会は元来、正装ではなかったのか。空調の効いたところでの例会はクールビズでなくてもいいのではなかろうか。
　更に仕事上の制服だから作業着でもOKということになると病院の先生は白衣でもいい、自動車屋さんはつなぎの作業服でいい
ということになるが。／塩見秀晴
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N i i h a m a  L i o n s  C l u b

C a l e n d e r

■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F　TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　　　           TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　 新居浜ライオンズクラブ
会  長　白 石   誠 一　　幹  事　伊 藤  嘉 秀　　会  計　大 竹  崇 夫

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第1例会（第 2 水曜日）発行

発行責任者　Ｐ Ｒ 広 報 委 員 長 　 山  口　  泰
発   行   所　新居浜ライオンズクラブ事務局
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国際会長テーマ （命の尊厳と和）

会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン
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９月第1例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）
青少年委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

ゴルフ部会（9 : 5 0 ～ 新居浜ＣＣ）

5 5 周年特別委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

336-A地区・地区ガバナー公式訪問
　（1 3 : 0 0 ～ 西条市総合文化会館）

第1回１Ｚ諮問委員会・ゾーンレベル会員委員会
　（1 2 : 1 5 ～ ふじ）
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